
一般質問順序表 

 

平成２６年１１月 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

１ １ ２０２０年に向けたまちづくり 

① 東京国体で得た成果を平成２７年度へどう活かすか 

 ② ２０２０年に向けた立川市の考えと準備体制につい  

  て 

 ③ 「オリンピック・パラリンピック」を活用した施策に

ついて 

16 伊 藤 大 輔 

 

２ １ 第一小学校・柴崎学習館等複合後の状況について 

２ 根川緑道の水と緑について 

３ エボラ等の感染症対策について 

４ 国旗・市旗の取扱について 

12 安 東 太 郎 

 

 

３ １ スポーツ行政について 

２ 落書き消し活動について 

３ 投票率の向上について 

８ 江 口 元 気 

 

４ １ 立川駅の立体化について 

 ① 現状について 

２ ＪＲ西立川駅について 

 ① 現状について 

 

９ 松本あきひろ 

一括質問

一問一答 

 

一括質問 

 

民主・市民 

フォーラム 

たちかわ 

自民党・ 

安進会 

たちかわ 

自民党・ 

安進会 

 

一括質問 

 

たちかわ 

自民党・ 

安進会 

 

 
一括質問 

 



５ １ 砂川町、上砂町、一番町、西砂町のまちづくりについて 

①  砂川格差について 

②  道路問題等について 

③  公共施設等について 

２ 高齢者介護の実態について 

 ① 高齢者の生活の実態について 

 ② 介護保険料、利用料について 

 ③ 医療・介護総合法の影響について 

２ 若 木 早 苗 

 

 

６ １ 性的少数者（ＬＧＢＴ）について 

 ① 立川市の認識について 

 ② 市民への啓発と相談窓口について 

 ③ 学校教育での取り組みについて 

２ 立川スケートパークの整備等について 

 ① スケートパークへの街灯設置等について 

 ② スケートパーク等の増設について 

３ 市の広報のあり方について 

 ① ＬＩＮＥの活用について 

 ② 若い職員のアイデアの活用について 

１ 中 町  聡 

 

７ １ 羽衣町内に所在する小中学校の課題について 

 ① 第六小学校の大規模改修に関連する課題について 

 ② 第三中学校の通学路について 

２ 第一小学校複合施設の現状について 

３ 介護保険制度について 

 ① 介護保険要介護・要支援認定の迅速化について 

 ② 有効期間について 

４ 喘息患者の医療費補助について 

 ① 都条例の改定内容とその影響について 

５ 道路無電柱化について 

 ① 整備計画と今後の取り組みについて 

15  大石ふみお 

 

一問一答 

 

 

日本共産党 

 

一問一答 

 

 

日本共産党 

一括質問 

 

民主・市民 

フォーラム 

 



８ １ 防災のまちづくりについて 

 ① 橋梁の耐震化について 

 ② 立３・１・３４号中央南北線について 

２ 公衆無線ＬＡＮの整備について 

３ 総合窓口のあり方について 

４ 心豊かで活力ある社会を目指して 

 ① 文化予算の確保について 

 ② 文化振興のための組織体制について 

５ 瀬  順 弘 

９ １ 子育て支援について 

①  来年度からの保育料値上げについて 

②  学童保育所の待機児解消について 

２ 公共施設の利用について、及び設備の拡充について 

 ① 福祉会館の利用について 

 ② 中央図書館・女性総合センターのトイレに便座シャワ  

  ーの設置を 

３ 駐輪場の整備について 

 ① モノレール七番駅下に駐輪場を 

４ 大型商業施設の開発に伴う地元貢献策について 

 ① 地元の業者への仕事発注等について 

 ② 地元の保護者が利用できる保育園の設置を 

18 永元須摩子 

 

10 １ まちづくりについて 

 ① サンサンロードイベント広場の進捗状況について 

 ② 交通対策について 

 ③ ＪＲ立川駅周辺の治安について 

２ 教育行政について 

 ① 学習指導要領解説書の改定について 

 ② 市内小学校の様子について 

 ③ 小学校４０人学級復活の対応について 

26 中山ひと美 

 

公 明 党 

 

一括質問 

 

一括質問 

 

 

日本共産党 

 

党 

一括質問 

 

たちかわ 

自民党・ 

安進会 

 

 



11 １ 南口の景観とまち並みを変える取り組みについて 

 ① 道路空間を活用した賑わいと安らぎのまちづくり 

 ② 南口デッキ下トイレ周辺の環境改善を 

 ③ つきまとい防止条例から客待ち防止条例に 

２ 身近で実践できる防災対策について 

 ① スタンドパイプの実地訓練の拡大と早期配備 

 ② 自主防災組織の手引と市民防災マニュアルの充実を 

３ 中学校部活動の指導者育成について 

24 福 島 正 美 

 

12 １ 災害時の対応について 

 ① 市ホームページの代理掲載について 

 ② スマートフォンを活用した情報掌握 

 ③ 災害時インフラとしてのＷｉ-Ｆｉ（公衆無線ＬＡＮ）

環境の整備 

２ レスパイトケアについて 

 ① 在宅心身障害者等緊急一時保護事業、心身障害者（児）

認定短期入所事業の現状と課題 

３ 危険ドラッグに対しての本市の取り組み 

 ① 総合的な取り組み状況 

 ② 教育的観点からの取り組み状況 

４ 建築不可物件所有者の生活保護について 

 ① リバースモーゲージとの関連 

６ 大 沢 純 一 

13 １ 電子社会・電子行政について 

 ① マイナンバー制度の導入に向けて 

２ 明日を担う、子どもたちの為に 

 ① 教育・学校のＩＣＴ化の推進について 

 ② 学力・体力の向上について 

 ③ 放課後の居場所について 

３ 少子化対策について 

14 高 口 靖 彦  

 

公 明 党 

一問一答 

 

 

公 明 党 

 

 
一括質問 

 

一括質問 

 

 

公 明 党 



14 １ だれもが安心して暮らせる立川に 

 ① 高齢者肺炎球菌ワクチン予防接種について 

 ② 口腔ケア対策について 

 ③ 公共施設に難聴支援スピーカーの設置を 

２ 未来を担う子どもたちのために 

 ① 中学校図書室への専任司書の配置について 

 ② トイレ教育とトイレの衛生環境の整備について 

３ 若葉町のまちづくりについて  

13 山本みちよ 

15 １ 市民の暮らし応援について 

① 市民の暮らしについての認識 

② 消費税８％及び１０％増税などによる市民生活、市財  

 政への影響について 

２ ヘリコプター騒音について 

 ① 立川飛行場周辺の環境基準適用について 

３ 下水道整備等について 

 ① 流域下水道への編入について 

 ② 下水道の老朽化対策について 

 ③ 技術の継承等について 

４ 教育施設整備について 

 ① 第一小学校建て替えについて 

 ② 柴崎学習館について 

 ③ 第一中学校放送施設等について 

５ 図書館行政について 

 ① 図書館基本計画及び子ども読書活動推進計画等につ 

いて 

19 浅 川 修 一 

16 １ 五日市街道七番交差点の交通渋滞について 

２ ＰＰＶ（プラムポックスウィルス）について 

28 佐 藤 寿 宏 

一問一答 

 

 

日本共産党 

 

 

公 明 党 

 

 
一括質問 

 

一括質問 

 

たちかわ 

自民党・ 

安進会 

 

 



17 １ 介護保険制度について 

① ２７年度は、介護予防プランに従って、これまで同様

のサービス提供が受けられると考えてよいか。 

２ 障がい者施策について 

① 支援計画は、介護の支給量にどのように影響するの

か。また、地方自治体が実施する差別解消の施策をどう 

考え、計画はどこまで検討されているか。 

３ 生活保護制度について 

① 必要な方へのサービスと自立促進に努力を。

４ 認知症について 

① 認知症を地域で支える仕組みづくりを。

５ 学童保育について 

① 新制度で待機児童解消、設備・運営基準の改善、職員

の処遇改善を。 

６ 自転車保険の義務化について 

① 事故で加害者自己破産のケースも、加入率はわずか

２０％・自転車乗る人全員に保険加入を。 

23 太 田 光 久 

18 １ 国民健康保険制度について 

① 来年４月実施の「財政共同安定化事業」について

② 国が計画する「都道府県単位化」について

③ 立川市が計画する国保料の値上げについて

２ 生活困窮者への支援について 

① 生活保護の「住宅扶助基準」の引き下げについて

② 生活保護基準の引き下げに伴なっての対応について

③ 年末年始の対応について

３ 市民の生命を守る防災対策について 

① 住宅の耐震化の強化について

② 火災の延焼防止策について

③ 立川崖線の安全対策について

20 上 條 彰 一 

一括質問 

民主・市民 

フォーラム 

一問一答 

日本共産党 



19 １ 子育てしやすいまちづくりについて 

 ① 保育環境と待機児について 

２ デングウィルス（熱）等について 

17 

 

梅 田 春 生 

20 １ 支え合うまちづくり 

 ① 都営松中アパート建替えに伴う未利用地の活用につ 

いて 

 ② ボランティアポイントについて 

２ がん対策の推進 

 ① ピロリ菌検査の実施 

 ② がん教育について 

３ 子育て支援 

 ① 西砂地域に子育て広場の常設を 

 ② 保育料について 

４ 自転車の安全対策 

 ① 自転車の安全教育について 

 ② 自転車保険について 

５ 第二学校給食共同調理場跡地の活用について 

７ 門 倉 正 子 

21 １ 子どもたちがありのままの自分を認められるよう（エン 

パワーメントされている）に支えていこう！ 

① 立川市の子どもの権利条例の制定について 

② 子どもの遊びについて 

４ 谷山きょう子 

一括質問 

 

 

公 明 党 

 

立川・生活者 

ネットワーク 

 
一問一答 

 

一括質問 

 

民主・市民 

フォーラム 

 

 



 

22 １ 年をとってもその人らしく地域で暮らせるまちづくり 

について 

① 介護保険改正に伴う今後の高齢者施策について 

 ・寝たきりにならない予防対策 

 ・認知症対策 

 ・地域資源の把握、活用等 

２ 雨水の活用について 

 ① 市としての雨水活用の現状と雨水の利用に関する法 

律制定による今後の取り組みについて 

３ 稲橋ゆみ子 

23 １ 障害者福祉６５才の壁について 

 ① ６５才を過ぎた障害者の自立支援給付と介護保険移

行について 

  ・現状はどうなっているか 

  ・訪問支援、日中活動支援、居住支援について 

２ 子どもの貧困について 

 ① 立川市の現状と施策はどうなっているか 

 ② 母子世帯・父子世帯の支援について 

３ 高齢者の居住環境について 

 ① 老朽建物との関係 

 ② 独居高齢者の支援 

 ③ 認知症高齢者の支援 

21 大 沢  豊 

 

緑たちかわ 

一問一答 

 

 

立川・生活者 

ネットワーク 

 

一問一答 

 


